



## Hauptmitglied im Gründungsausschuss



### Peter Koch: Vorstandsmitglied

(Pflegebündnis Mittelbaden e.V.)

Krankenpfleger  
Diplom-Pflegewirt (FH)

Derzeit tätig als

- Geschäftsführer Gaggenauer Altenhilfe (GAH) sowie
- stellvertretender Pflegedienstleiter Ambulanter Dienst GAH

### Wichtige berufliche Stationen:

- Gaggenauer Altenhilfe – Geschäftsführer ambulante, teilstationäre und stationäre Langzeitpflege
- Pflegeheim Maria Frieden Baden-Baden – Pflegedienstleiter und Heimleiter
- Klinik für Herzchirurgie Karlsruhe – Intensivstation
- St. Vicentius Kliniken Karlsruhe – Kardiologie

### Warum engagiere ich mich im Gründungsausschuss?

Seit über 25 Jahren bin ich berufspolitisch engagiert und möchte der Pflege eine starke Stimme in unserem Gesundheitssystem verschaffen. Ich bin als Krankenpfleger schon mehr als 20 Jahre in der Langzeitpflege und damit auch in der Altenpflege zuhause und setze mich für eine sektorenübergreifende Entwicklung unseres Berufsstandes ein. Daher bin ich der festen Überzeugung, dass Pflege nur mit uns geht!

